



教育コミュニティNEWSを発行して10年目となりました。近年、新型コロナウイルス感染症の影響で様々な地域行事の開催が中止・延期となっていました。今年度は感染防止対策の徹底や、開催方法を工夫し、数年ぶりに実施されている地域行事も増えてきています。今年度も、学校・家庭・地域をつなぐ一助となるよう、教育コミュニティづくりの活動についてお伝えしていきます。

## 花いっぱいプロジェクト

今年度も花いっぱいプロジェクト、通称「花プロ」が各学校で開催されました。もともとは大阪府の補助事業から始まった花プロですが、補助事業ではなくなった現在も、地域と学校をつなぐ行事として地域に根付いています。地域の方や保護者、会場によっては学齢の違う児童・生徒とも交流を深めながら楽しく作業を進めることができました。

花プロ開催に向けて関わって下さった地域の皆様、本当にありがとうございました。今後も、花のお世話や出荷式等でお世話になりますが、どうぞよろしくお願いします。

今年もたくさんの地域の方が  
準備をして下さいました！



地域の方と  
交流しながら、  
作業します。



よ〜く説明を  
聞いて…



きれいな花が  
咲いたらいいなあ〜！



ほそごう学園では、  
府立園芸高校さんにも  
お手伝いいただきました！



学校支援ボランティア募集中！  
(学習指導・校内環境整備など内容をご相談ください。)  
教育政策課 ☎754-6294